

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 22. April 2002

Pressemitteilung

morgige Aufstellung eines Transrapid-Fahrzeuges am Flughafen

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Fahrgastverband PRO BAHN kritisiert die morgige Aufstellung eines Transrapid-Fahrzeuges am Münchner Flughafen. „Dadurch wird ein unsinniges Projekt auch nicht sinnvoller“ kommentiert Andreas Barth, Sprecher von PRO BAHN. Für die Werbeaktionen für den Transrapid werden aber Gelder ausgegeben, die an anderer Stelle dringend gebraucht werden würden.

Der Freistaat Bayern plant, eine dritte Verbindung zwischen dem Münchner Hauptbahnhof und dem Flughafens mittels einem deutlich mehr als einer Milliarde Euro teuren Transrapid zu schaffen. Praktisch gleichschnell, jedoch deutlich billiger wäre ein Ergänzung der vorhandenen Bahnstrecken zu einer Expresß-Bahn. Ein Ausbau der Bahnstrecken würde zudem auch die Zuverlässigkeit der S-Bahn erhöhen. Der Münchner Stadtrat hat im März bereits den Bau des Transrapids abgelehnt und stattdessen den Ausbau der S-Bahn gefordert.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>